

Buenos fueron los resultados de la VII Feria Empresarial, iniciativa organizada por el Centro de Estudiantes de Ingeniería Industrial desde el año 1998, que ha pasado a ser una de las más importantes actividades al abrir una serie de posibilidades profesionales y laborales para alumnos de las distintas especialidades de Ingeniería que se imparten en la Facultad, al ser entrevistados por personeros de 27 empresas de los diferentes sectores productivos del país.



Feria Empresarial: Proyecto de Vinculación con el Medio Externo

En esta versión, mil setecientos alumnos han sido entrevistados por profesionales de las Oficinas de recursos Humanos de empresas tales como BCI, Citibank, Banco de Desarrollo, CODELCO, Telefónica CTC Chile, ENTEL, VTR, IBM, entre otras.

El Director del Departamento de Ingeniería Industrial, Raúl O’Ryan, manifestó que esta iniciativa reviste gran importancia porque permite una vinculación de los estudiantes con el

medio externo de una manera activa. “La Feria organizada por el grupo estudiantil NEXOS, es un proyecto que realizan los estudiantes para insertarse en el mundo externo, no sólo con los conocimientos que se entregan en esta Facultad, sino que además, con una serie de otras habilidades que se requieren para desempeñarse eficiente e idóneamente en el mundo empresarial. Esta actividad es un laboratorio para los estudiantes”.

Por su parte, el Decano Francisco Brieva, en su intervención agradeció a los representantes de la empresas, por participar en esta actividad porque, dijo: “ Son parte importante de los procesos que nosotros perseguimos. Nuestra meta es formar cada vez, cada año, ojalá los mejores profesionales, los más diversos, los más pluralistas, gente que tenga sensibilidades no sólo con su entorno técnico, sino con el entorno social en el cual se van a desenvolver”.